
Utilisation du barbecue de la Clairière
(English version below)

L’utilisation du barbecue est soumis à autorisation.

Par mesure de sécurité, des plaques de sécurisation ont été posées et fermées avec un cadenas sur le
barbecue de la clairière.

L’ouverture des cadenas se fera suite à la validation du projet de manifestation envoyé (minimum J-8) à
support.DPIET@listes.centralesupelec.fr

RAPPEL - Pour tous vos évènements sur le campus, voici la procédure à suivre :

1. Réservez vos espaces via Resa. N'hésitez pas à nous contacter si la salle ou l’espace que vous
recherchez n'est pas sur Resa à l'adresse support.DPIET@listes.centralesupelec.fr.

2. Nous retourner le PROJET DE MANIFESTATION dument rempli toujours à l'adresse du support.
3. Tout projet de manifestation doit nous être impérativement retourné à J-8 avant le jour de

l’évènement.

Le pôle événementiel peut également apporter aides et conseils pour préparer l’organisation des
événements.

mailto:support.DPIET@listes.centralesupelec.fr
https://resa.centralesupelec.fr/recherche/
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https://mycs.centralesupelec.fr/sites/myCS2/files/inline-files/Fiche%20de%20projet%20de%20manifestation%20Vierge_0.doc






Retrouvez toutes ces informations sur MyCS
 

Nous vous remercions pour votre compréhension et nous restons à votre disposition.
 

 
L’ensemble des équipes de la DPIET,

Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

 
Use of the clearing barbecue

 
The use of the barbecue is subject to authorization.

For security reasons, security plates have been placed and locked on the barbecue in the clearing.
 

The opening of the padlocks will be done following the validation of the project of event sent (minimum D-
8) to support.DPIET@listes.centralesupelec.fr

 

 
REMINDER - For all your events on campus, here is the procedure to follow:

1. Reserve your space via Resa. Do not hesitate to contact us if the room or space you are looking for is
not on Resa at support.DPIET@listes.centralesupelec.fr.

2. Return the DRAFT EVENT form duly filled in to us at the address of the support.
3. All event projects must be returned to us at least 8 days before the day of the event.

The events department can also provide help and advice to prepare the organization of events.

Find all this information on MyCS

We thank you for your understanding and remain at your disposal.
 

All DPIET teams,
Department of heritage and property management
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